



Daniel Jadue tras dejar la prisión: "Por fin se restableció el derecho"

Tas el fallo del Tercer Juzgado de Garantía de Santiago, el ex alcalde de Recoleta Daniel Jadue (PC) salió ayer del centro penitenciario Capitán Yáber donde estuvo recluido por más de noventa días.

A su salida fue recibido por su pareja Anjuli Tostes y un grupo de adherentes. El dirigente comunista optó por no entregar declaraciones a los medios presentes pero sí lo hizo en sus redes sociales. "Estoy muy contento. Por fin

se restableció el derecho", dijo.

Jadue se encuentra en calidad de imputado por el Ministerio Público por delitos de los delitos de cohecho, administración desleal, fraude al fisco y estafa en el marco del caso Farmacias Populares.

"Ahora a demostrar mi inocencia, y sólo lamentar todo el maltrato de todos los que se han ufano y los que han festinado la pérdida de la libertad de cualquier ser humano", agregó.

Emol